

Cádiar combate la despoblación con actividades extraescolares y más transporte para los núcleos de Narila y Yátor

El municipio se ha acogido a la subvención de 3 millones de euros activada por Diputación

miércoles 14 de febrero 2024



El presidente de la Diputación de Granada, Francis Rodríguez, ha visitado la localidad alpujarreña de Cádiar, uno de los municipios acogidos a la línea de ayudas puesta en marcha por la institución provincial para frenar la despoblación “que ha decidido llenar de vida el pueblo con medidas tan apropiadas como actividades musicales extraescolares para favorecer la conciliación de las familias o el refuerzo del servicio de transporte para facilitar a los habitantes de Narila y Yátor el acceso al núcleo de población principal.

“Nuestro compromiso por la implantación de nuevos proyectos que generen oportunidades, mejoren los servicios de los municipios de la provincia y contribuyan a fijar la población al territorio es firme y ya estamos conociendo las primeras iniciativas de los alcaldes, algunas muy ingeniosas, lo que nos satisface y demuestra que ha sido un acierto activar la subvención de 3 millones de euros en cuanto llegamos al gobierno provincial”, ha señalado el presidente.

Por su parte, la alcaldesa del municipio, Encarni López, ha agradecido “la visita del presidente y su interés y trabajo por pueblos como Cádiar, que va perdiendo población y que sin la ayuda de

la Diputación Provincial no podríamos llevar a cabo muchas de las iniciativas que aumentan la calidad de vida de nuestros vecinos”.

En este caso, el Ayuntamiento de Cádiar ha recibido una aportación provincial de 23.626 euros que irán destinados a mejorar la conexión por transporte del municipio con los núcleos de Narila y Yátor, así como a impartir clases de música, a través de la asociación musical San Blas, como actividad extraescolar que permita la conciliación laboral de las familias de la localidad.

Además, se va a dar continuidad al servicio de fisioterapia para mayores con el fin de mejorar su salud y bienestar y se va a reforzar un evento singular llamado ‘Winelovers’, iniciativa que persigue dar a conocer los vinos elaborados en la comarca a través de la organización de actividades de diversa índole para fijar población y fortalecer las empresas locales ligadas al sector vitivinícola.

“Las ayudas contra la despoblación se suman al aumento de inversiones que la Diputación de Granada ha destinado a este municipio alpujarreño con cargo al Plan de Obras y Servicios, las subvenciones para proyectos de transformación digital o del Programa de Emergencia Social, entre otros”, ha subrayado Rodríguez.

Así, los vecinos de Cádiar se van a beneficiar de la nueva política económica de la Diputación por la que el ayuntamiento recibirá a lo largo del mandato 287.440 euros (43.536 euros más) para obras y servicios, 6.000 euros para proyectos de transformación digital, cerca de 8.752 euros para activar medidas que faciliten la conciliación laboral y familiar dentro de la línea de subvenciones del programa Corresponsables, los 12.699 euros del Plan de Urgencia Social y los más de 34.723 euros que ahorrará a lo largo del mandato por el Servicio Provincial Tributario.